

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



El público llenó el recinto para escuchar el concierto que ofrecieron las seis agrupaciones musicales. | REP. GRAFICO: EÑE

LOS DATOS

Agrupaciones

Además de los músicos llegados desde la localidad sevillana de Dos Hermanas actuaron también la Banda de Música Ciudad del Tormes; la Agrupación Musical del Cristo Yacente de Salamanca; la Banda de Cornetas y Tambores Cristo del Amor y de la Paz (Salamanca); la Agrupación Musical Virgen de la Vega (Salamanca); y la Agrupación Musical María Santísima La Estrella (Carbajosa de la Sagrada).

Gastronomía

Además de las actuaciones de las bandas de música en las calles y el posterior concierto del certamen, se organizó también para dinamizar la localidad y en colaboración con los establecimientos de hostelería una Ruta Gastronómica que ofreció "la tapa del músico" a vecinos y forasteros.

Capital de la música de Semana Santa

El VII Certamen Nacional de Bandas contó con 500 intérpretes entre los que destacaron los sevillanos de la Banda de Cornetas y Tambores de Nuestro Padre Jesús en la Presentación al Pueblo

EÑE | CARBAJOSA

La emoción y el sentimiento que añaden a las celebraciones de Semana Santa las interpretaciones de las bandas de cornetas y tambores, se pudo vivir durante toda la tarde en la localidad gracias a la celebración del VII Certamen Nacional de Bandas que contó en esta ocasión con media docena de agrupaciones en las que se integraban quinientos músicos.

Esta concentración de talento musical convirtió a Carbajosa por unas horas en la capital de la música de Semana Santa. Los sonos de tambores, clarines y cornetas se dejaron sentir desde

media tarde en las calles de la localidad gracias a un pasacalles en el que cada banda mostró al público otra parte de su repertorio, distinto al que abordan en las celebraciones religiosas de la Semana Santa. Así, sonaron temas de Raphael, Enrique Iglesias y también otros de rock más contundentes.

Este año una de las agrupaciones musicales más esperadas era la que llegó desde la localidad sevillana de Dos Hermanas: la prestigiosa Banda de Cornetas y Tambores Nuestro Padre Jesús en la Presentación al Pueblo, un grupo con 30 años de historia, una dirección musical y un estilo propios que le han granjeado



La agrupación del Cristo Yacente en su pasacalles.

el éxito y el reconocimiento de sus compañeros y también del público.

Con la participación de más de 120 de sus 150 integrantes su presencia fue una de las más esperadas por las cerca de mil doscientas personas que acudieron como público a la pista de tenis cubierta que fue el escenario escogido para los conciertos. Cada una de las agrupaciones ofreció en el recinto un bloque de cuatro temas. Tanto el Consistorio como anfitrión de músicos y aficionados, como la Agrupación Musical María Santísima La Estrella como organizadora, se mostraron orgullosos del éxito de la convocatoria.

SANTA MARTA DE TORMES

La representación dramatizada de la Pasión será el 5 de abril a las seis de la tarde

La parroquia abre la programación de las citas de la Cuaresma

EÑE | SANTA MARTA

La programación de actividades para la Cuaresma en la parroquia de Santa Marta ha comenzado a desarrollarse con un retiro espiritual al que seguirá el próximo viernes por la noche la fiesta del carisma Adsis. En esta celebración la comunidad en Salamanca compartirá su experiencia para animar la vida de los jóvenes y con aquellos que

acompañan a las personas en situación de pobreza en Santa Marta.

La siguiente propuesta que destaca, por su poder de convocatoria anual, es la fiesta del Domingo de Ramos que se va a desarrollar en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen a partir de las 12 del mediodía y que incluye, tanto la bendición de los ramos para los niños como

una pequeña procesión. En la tarde del 5 de abril llegará otro de los momentos más esperados con la puesta en escena, a cargo de un grupo de voluntarios, de la representación de la Pasión dramatizada.

Las puertas de la parroquia se abrirán al público esa tarde a partir de las seis con entrada libre hasta completar el aforo del recinto.



La parroquia acogió un retiro espiritual dentro de la Cuaresma. | EÑE